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COMITATO PARI OPPORTUNITA' di REGGIO EMILIA 
Verbale della seduta del giorno 03/06/2024  

La seduta odierna si apre alle ore 11.00, in presenza, presso la saletta di presidenza dell’Ordine 
degli Avvocati di Reggio Emilia, Palazzo di Giustizia  

Sono presenti  i componenti del CPO, Avv.Franca Porta, , Avv.Marco Rossa  e Avv.Floriano Nizzi  .     
assenti giustificate Avv.Maura Simonazzi, Avv.Maria Luigia Marceddu   .     
Essendovi la presenza della maggioranza dei componenti la seduta si tiene regolarmente  
Preliminarmente  si approva il verbale della seduta precedente . 
L’ordine del giorno odierno ha per oggetto i seguenti temi :  
1 progetto per le scuole secondarie in relazione al pericolo del web  per i  minori stilato dal CPO ; 
2 esito richiesta monitoraggio sugli incarichi giudiziali  effettuato in collaborazione con il COA ; 
3 adesione all’Osservatorio Provinciale contro le discriminazioni di genere in ambito lavorativo; 
4contatti con il CPO presso il Consiglio Giudiziario   di Bologna nella persona della Dott.ssa 
Pantani; 
La Presidente chiede ai partecipanti se vi siano novità circa l’invio tramite Google moduli delle 
domande agli iscritti, avendo approvato il testo delle stesse proposto dalla componente avv. Maura 
Simonazzi. 
In assenza dell’avv. Maura Simonazzi viene dato mandato alla Presidente di informarsi direttamente 
circa lo stato dell’indagine, in previsione anche dell’interesse suscitato da tale indagine presso altri 
CPO della rete Emilia Romagna. 
Viene dato mandato alla Presidente di contattare la Prof.ssa Santoru dell’Istituto Scaruffi che ha 
dichiarato, per il prossimo anno scolastico, il suo interesse ad alcuni incontri in tema di parità genere 
e linguaggio, che verrebbero tenuti dai componenti stessi del CPO reggiano. 
L’avv. Porta riferisce di non avere ricevuto alcuna novità circa l’integrazione degli elenchi degli 
incarichi giudiziari da parte dei Magistrati. 
Contatterà l’avv. Pellini del COA per discutere di come procedere con il Tribunale per gli 
aggiornamenti. 
Stante l’assenza di due componenti, si decide di non fissare la data della prossima riunione se non 
dopo aver sentito le disponibilità di tutti per il prossimo mese di luglio. 
Null’altro essendovi da deliberare la riunione si chiude alle ore 12. 
 

 
La Presidente   
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